

MALA ESTRATEGIA

# S&P baja nota de deuda a Japón

[ AGENCIAS ]

■ La agencia de calificación financiera Standard and Poor's degradó la nota de la deuda soberana de Japón, alegando que la estrategia del gobierno tiene pocas oportunidades de dinamizar a corto plazo la economía del endeudado país.

Standard and Poor's rebajó la nota del archipiélago de AA- a A+, con perspectiva estable, lo cual significa que no encara volver a reducirla en los próximos meses.

Standard and Poor's, la última de las tres grandes agencias de 'rating' en tomar esa decisión, se muestra particularmente crítica hacia el gobierno del primer ministro conservador nipón, Shinzo Abe, que al llegar al poder hace dos años suscitó grandes esperanzas de reactivación económica.

“La estrategia del gobierno de impulsar el crecimiento y de vencer la deflación no parece en condiciones de invertir en los próximos dos o tres años el deterioro” de la solvencia de Japón, explica en un comunicado.

El PIB nipón se contrajo un 0,3% en el segundo trimestre respecto al anterior.